

# *Une réunion entre le gouvernement et les enseignants au Mexique échoue*

---



Mexico, 20 juillet, (RHC).- Une réunion entre des fonctionnaires du gouvernement mexicain et la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation, a échoué.

Les enseignants, opposés à la réforme éducative ont rejeté les décisions unilatérales du Secrétariat de l'Éducation Publique, qui selon le gouvernement, cherchent à trouver une solution au conflit.

Avant la réunion, des enseignants venus de plusieurs coins du pays ont marché pour réclamer l'abrogation de la réforme éducative. Ils se sont rassemblés aussi devant le Sénat pour présenter leurs revendications.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100516-une-reunion-entre-le-gouvernement-et-les-enseignants-au-mexique-echoue>



**Radio Habana Cuba**